

## これまでのご寄附の活用事例

みなさまのご寄附により、以下のような事業を行うことができました。  
温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。



新病棟（次世代医療・iPS細胞治療研究センター）に和紙で作成した壁紙を設置しました。



京都造形芸術大学による「HAPii+ Project」の一環で、新病棟（中病棟）のNICU（新生児特定集中治療室）・GCU（継続保育室）にホスピタルアートを作成しました。『人どうしの縁をつなぐ』という思いから、すべてのモチーフが一筆書きで描かれています。赤ちゃんや、赤ちゃんを大切に思うご家族に寄り添いたいという気持ちが込められたアートです。



病棟に無料 Wi-Fi を導入しました。

患者満足度調査など、患者さんからのご意見が最も多かった、入院患者さんのネットワーク環境の向上のために実施することができました。

外来診療棟南側ホスピタルプラザのベンチを整備しました。

老朽化して汚れが目立っていたベンチを整備することで、日に当たりながら休むことのできる場所になりました。



南病棟庭園に転倒防止対策のプランターを設置しました。

ウッドデッキ部分と緑地部分の段差で転倒してしまうことから守ってくれます。

プランターには、季節の植物が植えられており、患者さんより「色とりどりの可愛い花々に目を楽しませてもらいました」と感謝のお声をいただきました。

